



Zum fünftenmal wurde „Rheingold“ Deutscher Meister

Hürth-Efferen (ml) – Die Meister spielten sich selbst ein Ständchen. Zum fünftenmal wurde das Musik-Corps „Rheingold“ Efferen in diesem Jahr Deutscher Meister. Beim Wettbewerb in Mülhausen bei Heilbronn setzten sich die 36 Musiker aus Efferen gegen 17 andere Vereine durch. Im Haus Burgpark feierten jetzt rund 300 Bürger den alten und neuen Meister. Besonders bedankte man sich beim musikalischen Leiter Willi Efferen, der auch Gründungsmitglied des Vereins ist. Glückwünsche von Vizebürgermeister Willi

Zylajew und von der Ortsvorsteherin Ilse Neugebauer nahm auch der Vorsitzende des Vereins, Paul Kujaczinsky, entgegen. Der Verein hat vor kurzem den Namen „Tambour-Corps“ abgelegt, man wollte mit der neuen Bezeichnung mehr den Aspekt der musikalischen Arbeit betonen. In diesem Zusammenhang steht auch die Nachwuchsarbeit des Vereins. Zwölf Jugendliche befinden sich zur Zeit in der musikalischen Ausbildung. Das Musik-Corps „Rheingold“ wird in diesem Jahr 35 Jahre alt.

Bild: Heinz